

スポーツ功労賞



高山克久さん(久居寺町)

長年にわたり久居体育協会、久居卓球協会の役員を務めるなど、津市のスポーツ振興に大きく貢献しました。特に中国との卓球交流の推進や、津市合併時に久居卓球協会と津卓球協会との合併協議を導き、現在の津卓球協会の礎を築くなど、卓球競技の普及・振興に大きく尽力しました。

スポーツ奨励賞



坂倉航季さん (白塚町)

小学1年生から水泳を始め、今年6月に日本知的障害者水泳選手権大会(100m自由形)で優勝するなど、数々の優秀な成績を収めています。練習に比例して記録が伸びていくことをモチベーションとし、今年9月には日本新記録を更新しました。今後はパラリンピック出場を目指すなど、より一層の活躍が期待されます。



谷原美来さん (藤方)

小学校5年生からボウリングを始め、昨年10月に国民体育大会(少年少女の部団体戦)で優勝するなど、数多くの輝かしい成績を収めています。フォームの確認と、けがの予防を心掛けながら日々の練習に励み、全日本ナショナルチームの選手になることを目指すなど、今後より一層の活躍が期待されます。



寺本鈴さん (四日市市)

小学校4年生から相撲を始め、昨年10月に全日本小学生女子相撲大会(小学6年生50～60kg級)で優勝するなど、数多くの優秀な成績を収めています。レスリングでも優秀な成績を収めており、今後はレスリングに専念し、相撲の経験を生かして大きな大会に出場できる選手を目指すなど、より一層の活躍が期待されます。



中井ほのかさん (一志町高野)

5歳からレスリングを始め、今年の4月にジュニアクイーンズカップ・レスリング選手権大会(中学生57kg級)で優勝という輝かしい成績を収めています。吉田沙保里選手が所属していたレスリング教室で毎日練習に励み、全ての全国大会で優勝を収めることを目標にするなど、今後より一層の活躍が期待されます。



別所竜守さん (一身田豊野)

5歳から日本拳法を始め、昨年9月に全・日本拳法少年個人選手権大会(中学男子3年の部)で優勝という栄冠に輝きました。礼節を重んじ、心技体を研さんし、道場の仲間と切磋琢磨しながら練習に励み、全国大会で再び優勝することを目標にするなど、今後より一層の活躍が期待されます。



村木亮太さん (野田)

中学3年生から陸上競技を始め、今年7月に全国高校総合体育大会(男子ハンマー投)で優勝、同年10月には国民体育大会(男子ハンマー投)で優勝するなど、優秀な成績を収めています。今後も日々練習に励み、世界陸上やオリンピック出場を目標にするなど、より一層の活躍が期待されます。